

## **Presseinformation**

353/2011

Kiel, 28. September 2011

### **Heinz-Werner Jezewski: „Soziokultur in Schleswig-Holstein hängt am Tropf!“**

Anlässlich der gestrigen Podiumsdiskussion der drei großen Kulturverbände in Schleswig-Holstein sagt Heinz-Werner Jezewski, kulturpolitischer Sprecher der Fraktion DIE LINKE:

„Jetzt ist endgültig klar, die Soziokultur hängt am Tropf!“

Günther Schiemann, Geschäftsführer der LAG-Soziokultur verdeutlichte, dass beim Aussetzen der Investitionsförderung Schäden entstehen werden, die nicht mehr behebbar sind.

„Die Förderung soziokultureller Veranstaltungen pro Besucher beträgt nur einen Bruchteil der Subventionen anderer Kulturveranstaltungen. DIE LINKE fordert die Landesregierung auf, die Zuschüsse für die Soziokultur 2012 nicht einzufrieren, sondern erheblich zu erhöhen“, so Jezewski abschließend.